



Gerard de la Casa más cerca de la mejor versión del Subaru Impreza WRC

El duelo previsto entre Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motorsport) y Humberto Janssens (Porsche GT3 CUP) en la Subida del Mármol 2017, tuvo pendientes al gran número de aficionados que se reunieron en el escenario de la prueba para seguir en directo las evoluciones de los 108 pilotos inscritos a la subida.

El piloto andorrano a los mandos del nuevo Subaru Impreza puso en serios aprietos, sobre todo durante la Fase B disputada el domingo, al ex-campeón de España de Turismos. Gerard acabó en la segunda posición pero a tan solo 183 milésimas de Janssens en la primera de las subidas, que fue en la que ambos pilotos consiguieron sus mejores registros.

El piloto de Porsche reconoció que había dado lo mejor de sí mismo para lograr el triunfo, en concreto sus palabras dirigidas al piloto de Gedith Andorra fueron: **Me has hecho correr mucho.**

La Escudería del Mármol organizó un fin de semana con dos *meeting* (denominados fases) válidos de manera independiente para el Campeonato de Andalucía de la especialidad. En cada una de las dos jornadas de competición se disputaron: una subida de entrenamientos y dos válidas (se escoge el mejor crono de cada piloto) para la clasificación final de cada fase.

El escenario a donde acudieron miles de aficionados (la organización habló de 25.000 aficionados), fue el de siempre. Es decir, la carretera AL-840 entre los puntos kilométricos 4 km y 8,3 km. Un recorrido de 4,300 km, con una pendiente media del 7%.

La **fase A**, sobre todo en la primera de las dos subidas programadas, la balanza se decantó a favor de Janssens, con un crono de 2'41"300, fue el mejor tiempo y ponía el listón muy alto para que Gerard pudiera superarle en la siguiente.

Pero la segunda subida estuvo marcada por el accidente de un participante y posterior avería del coche de seguridad (coche 0). Los últimos 20 vehículos en salir, De la Casa entre ellos, estuvieron alrededor de 1 hora esperando en la línea de salida. Los cronos marcados fueron claramente inferiores a los de la subida anterior.

La **fase B**, tuvo un inicio espectacular, como queda dicho las diferencias fueron mínimas en la primera subida. De la Casa demostró que podía estar en los cronos de Janssens, la segunda de las subidas resultaría decisiva para conocer el vencedor de esta jornada.

Una vez completada, las cosas quedaron como estaban. Los dos pilotos que luchaban por el triunfo, entre los turismos, volvieron a registrar cronos muy igualados (Gerard 3 décimas peor que Janssens) pero en ambos casos los tiempos fueron superiores a los de la primera manga.

Al final la Fase A, el piloto de Baporo Motorsport se mostraba muy satisfecho porque, con el proyecto Subaru en fase inicial, su crono solamente había sido 8 décimas inferior al logrado con el Seat Córdoba el año pasado. Pero, en el inicio de la jornada siguiente la situación cambió de manera radical: **Así fue, en la Fase A Janssens nos superó claramente, pero también es cierto que nuestro tiempo fue bueno si tenemos en cuenta que el Córdoba no tenía secretos para nosotros. Lo de hoy (Fase B) ha sido espectacular. Quedar tan cerca de Janssens y superar en casi 2" el registro del Córdoba, nos demuestra que con el Subaru podemos ser muy competitivos.**

Según parece pues, todo es cuestión de tiempo y trabajo en esta nueva mecánica: **Estoy convencido, no nos podemos saltar un proceso de adaptación que es absolutamente necesario para todos. De todas maneras me voy de Macael con la sensación de que estamos en la buena línea y muy satisfecho por lo que hemos conseguido en esta mítica prueba.**

Dentro de dos semanas (sábado 11 de noviembre), Gerard de la Casa disputará la 45a Subida a Sant Feliu de Codines como campeón de Catalunya 2017 de la categoría Turismos. El objetivo en esta última cita será, cerrar la temporada del catalán de la especialidad con un pleno de victorias en los parciales disputados y, evidentemente, seguir haciendo kilómetros al volante del Subaru Impreza WRC para continuar mejorando su puesta a punto de cara a retos más exigentes.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XLII Subida del Marmol

Fase A: 1.-Humberto Janssens (Porsche GT3 CUP) 2'41"300, 2.-**Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 2"599**, 3.-Salvador Tineo (Mitsubishi Lancer Evo X) a 10"846, 4.-Miguel A. Clemente (Abarth Grande Punto S2000) M a 11"281, 5.-Manuel Maldonado (Porsche 997 GT3) a 12"137.

Fase B: 1.-Humberto Janssens (Porsche GT3 CUP) 2'41"369, 2.-**Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 0"183**, 3.-Salvador Tineo (Mitsubishi Lancer Evo X) a 9"533, 4.-Manuel Maldonado (Porsche 997 GT3) a 9"912, 5.-Miguel A. Clemente (Abarth Grande Punto S2000) a 10"425.